
VERBALE COMITATO GENITORI 18/11/2022 

Alle ore 18.30 si è tenuta la riunione ordinaria del Comitato Genitori del IC Maria Montessori Pini in via 

telematica. 

All’ordine del giorno: 

- Elezione del Presidente del Comitato dei Genitori 

- Nomina del Segretario 

- Varie ed eventuali 

 

Elezione del Presidente del Comitato dei Genitori e Nomina del Segretario 

Si presenta solo un candidato come Presidente, Laura Fusco, rappresentante della 1C di SMG, che nomina 

come Segretario Federica Ippoliti, rappresentante 2D di SMG, che accetta l’incarico. 

Si passa alla votazione e Laura Fusco e Federica Ippoliti vengono elette rispettivamente come Presidente e 

Segretario del Comitato Genitori per l’as 2022-2023. 

Tutte le rappresentanti presenti ringraziano l’ex Presidente, Cristiana Bartolozzi, per il lavoro svolto 

nell’ultimo anno. 

Varie ed eventuali 

La Presidente uscente, Cristiana Bartolozzi, presenta al nuovo Comitato Genitori i punti su cui sta 

lavorando: 

- Quote mensa 

Alcuni genitori non hanno pagato la rata di settembre a causa del fatto che il servizio di ristorazione 

scolastica nel plesso i SMG è partito il 20 settembre (quindi oltre la metà del mese), perché i locali 

mensa non erano agibili, e fino al 28 settembre non è stato possibile prevedere un pasto caldo per i 

bambini, che hanno mangiato panini (peraltro di qualità discutibile) per tutta la prima settimana. 

La questione va chiarita con il Municipio per dare una indicazione chiara di pagamento ai genitori. 

 

- Uscita 4-5 di SMG da Via Lago Tana 

E’ stato segnalato dai genitori di 4 e 5 un problema di congestionamento su via Lago Tana al 

momento dell’uscita dei bambini. Le classi sono attualmente scaglionate di 5min (16.15 le IV e 

16.20 le V), ma comunque non sembra sufficiente ad evitare l’accalcamento dei genitori. 

Intervengono diversi rappresentanti al dibattito e il problema non è di facile risoluzione: l’orario di 

uscita è legato all’orario di entrata (il servizio deve essere garantito per tot. ore giornaliere), c’è un 

problema delle fila delle classi in uscita sulle scale anche all’interno della scuola, perché escono 

anche le altre classi su via Santa Maria Goretti allo stesso orario, non tutte le classi sono puntuali, 

inoltre gli stessi genitori sostano davanti al cancello anche dopo aver preso i figli. 

 

La riunione si chiude alle 19.15. 

 

 

 


